
Protokoll der GA-Sitzung St. Pius am 
6.9.2023 
 

1. Begrüßung und Einstieg 
M. Keßebohm begrüßte die Anwesenden. 
Beim nächsten Mal übernimmt G. Breitfelder die Meditation. 
 
2. Genehmigung des Protokolls 
Das letzte Protokoll wurde genehmigt. 
 
3. Bericht aus den Gruppen und Verbänden 
Es gab aus keiner Gruppe Neues zu berichten. 
 
4. Infos aus dem PGR 
Es wird viel neu sortiert werden müssen und es wird momentan an vielen Dingern 
gearbeitet. Für das Pastoralforum am 23.9.23 wird E. Leister als stimmberechtigte 
Teilnehmerin gemeldet. 
 
5. Winterzauber 
H. Ruschemeier vom SC Pantringshof war ebenfalls anwesend und es wurden viele 
Möglichkeiten der Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde erörtert. Die 
Zusammenarbeit wird von beiden Seiten als bereichernd empfunden. 
Der nächste Winterzauber auf dem Kirchplatz findet am 2. 12. 23 statt. 
Am 9.12. feiert der SC Pantringshof die vereinsinterne Weihnachtsfeier in den 
Räumlichkeiten von St. Pius. 
 
6. Wortgottesfeiern 
Der GA hat beschlossen, dass die Wortgottesfeiern samstags mit H. Huerkamp 
weiter beibehalten werden sollen. H. Huerkamp wünschte sich, dass es noch mehr 
Unterstützung seitens der Gemeinde geben sollte, weil die Vorbereitung doch viel 
Arbeit erfordere und eine entsprechende Resonanz wünschenswert wäre. Das 
sollte auch der Gemeinde kommuniziert werden. 
 
7. Dämmerschoppen 
Der nächste Dämmerschoppen soll am Sa, 14.10.23 nach der WGF stattfinden. 
 
8. Immobilienkonzept 
Am 18.8. wurde das sogenannte 1. Bild des Immobilienprozesses für St. Dionysius 
präsentiert. Darüber gibt es einen Flyer, der in den Kirchen ausliegt. H. Huerkamp 
wies ausdrücklich darauf hin, dass die in dem Flyer genannten Vorschläge eben 
wirklich Vorschläge sind und noch längst nicht in Stein gemeißelte Ergebnisse. 
Dem GA St. Pius ist es wichtig, dass die Gemeindemitglieder über diesen Prozess 
frühzeitig informiert werden. M. Keßebohm tut dies im Anschluss an die 
Gottesdienste, indem er über das Vorhaben erzählt und den Menschen die 



Möglichkeit gibt, Fragen zu stellen. Außerdem nimmt er am 9.9. am Schulfest der 
GS Pantringshof teil, um auch da noch zusätzlich Leute mit Informationen erreichen 
zu können. 
Alle GA-Mitglieder waren sich einig, dass St. Pius als ein Standort erhalten bleiben 
sollte, an dem eine Messe stattfinden kann und zwar auch ohne Priester. 
Der Planungsgruppe des PGRs, die sich mit dem Immobilienkonzept beschäftigt, 
sollen vom GA weitere Ideen mitgeteilt werden, die in der Gemeinde entstehen. 
Die Rückmeldungen sollten zeitnah bei der Planungsgruppe ankommen.  
Der GA hat sich im Anschluss an die Diskussion Gedanken über die Bedarfe und 
weitere Ideen in St. Pius gemacht, die das Gemeindehaus oder die Kirche 
betreffen. M. Keßebohm wird diese zusammenfassen und demnächst an die 
Planungsgruppe weiterleiten. 
 
9. Bilder für das Gemeindehaus 
Beim letzten Mal hat G. Mottyll den Vorschlag gemacht, professionell erstellte 
Bilder für eine kleine Ausstellung im Gemeindehaus auszusuchen. Es sollten auch 
Bilderleisten etc. angeschafft werden, um die Bilder richtig zur Geltung bringen zu 
können. Heute hatte er einige Bilder, die in Frage kommen, schon als Beispiel 
mitgebracht.  
In Anbetracht der Tatsache aber, dass im Moment noch nicht klar ist, wie es mit 
dem Gemeindehaus überhaupt weitergeht, haben wir uns erst einmal auf eine 
„kleine Lösung“ bei der Hängung geeinigt. G. Mottyll wird Bilder in vorhandenen 
Bilderrahmen zur Verfügung stellen und uns bei der „einfachen Aufhängung mit 
Nägeln“ beratend zur Seite stehen. Er wird sich wegen weiterer Bilder noch bei uns 
melden. 
 
10. Terminplanung 
Der nächste GA findet am Di, 7.11.23 um 18.30 Uhr statt. 
 
11. Verschiedenes 
 
Der letzte Termin mit dem Ki-Ga Pantringshof wegen der Planung von St. Martin 
musste wegen Krankheit abgesagt werden. M. Keßebohm wird die Leitung wegen 
eines neuen Termins anrufen. 
 
 
 
 
 
 
Für das Protokoll: 
G. Breitfelder 


